

第1学年完全燃焼軍団だより

# いつか必ずきっと

# 冒険活動

No 28 9月号

冒険活動ロゴマークは、鈴木雅明さん(2組)の作品です

## 冒険活動教室に向けての準備が、着々と進んでいます。

10月1日(木)に、宇都宮市冒険活動センターにおいて、日帰りの日程で冒険活動教室が行われます。9月3日(木)より、冒険活動教室にむけての準備を始めました。冒険活動教室実行委員会を中心に、自分たちでできることは、極力自分たちの力でやらせていきたいと考えています。

例年と違い日帰りという短い冒険活動になってしまいましたが、日帰りとは思えないような楽しい思い出が残る冒険活動になるように頑張っていきます。

例年の冒険活動より、短い日程になりましたが、すべての活動に満足できる冒険活動にするために、できる限り努力します。よろしくお願いします。

日帰りとなってしまいましたが、1学年の全員が楽しめるような冒険活動になるよう、実行委員全員で頑張りたいと思います。よろしくお願いします。



実行委員として、実行委員長をフォローしていきたいです。

こういう状況の中で日帰りですが、冒険活動を実施することができてとても嬉しいです。1学年全員が楽しく活動できるように頑張ります。



こんな時だからこそその楽しみ方を生かして、楽しくない時間がないような冒険活動にしたいと思いますので、よろしくお願いします。

日帰りになってしまったけれど、全員が楽しめるような冒険活動にしていきたいと思っています。

時間は短くなってしまったけれど、だからこそみんなが楽しいと思ってもらえる冒険活動になるように頑張ります。

協力し新発見で開く道  
肌で感じる自然の力。



令和2年10月1日(木)  
令和二年度 国本中学校

まず始めの活動として、スローガン・シンボルマークを募集し決定しました。スローガンは、鈴木 雅明さん(2組)シンボルマークは、石井 里和さん(3組)の作品です。学校を離れ、大自然という環境の中での活動は、楽しいことだけではなく困難もあると思います。助け合い、励まし合うなかでお互いの良いところを新発見し、冒険活動が大成功に終わったとき、1学年136名の心のつながりは今まで以上に強くなり完全燃焼軍団の新しい道が開く。そんな想いが込められたすてきなスローガンとシンボルマークです。持ち物も各学級での話し合いをもとに決めました。全員が2割我慢して、全員が8割満足できる冒険活動にするために、「冒険活動 みんなの約束10カ条」を実行委員さんの活発な話し合いによって、作りました。

全体像が決まり、しおりが完成した9月16日(水)の5校時に、冒険活動説明会を実施しました。



実行委員長の1年2組福田真那です。今年度は、コロナの影響で当たり前の日常が失われ、マスク着用などの新しい生活様式が現在も続いています。体育祭も中止になり、冒険活動の開催も危ぶまれましたが、日帰りではありますが行うことができました。私たちにとって中学校入学後初めての行事です。学年や学級のきずなを深め友達の輪を広げる絶好の機会です。私たちが入学してから実践してきたことが、本物の力として身に付いているのかを試す絶好の機会です。今日は、今年度の特別な冒険活動がみなさんにとって楽しい思い出となるように、実行委員から様々なことを説明させていただきます。



実行委員さんはもちろん、説明を聴く態度からも、子供たちの成長が感じられる「天晴れ！」な説明会でした。

今年度の冒険活動教室は、必要経費はかかりません。持ち物については、弁当と、飲み物(1~2L)が必要になりますのでご承知おきください。また、日帰りの活動で、荷物はリュック一つに収まると思いますので、冒険活動教室当日は、通常通り自転車での登下校とします。



☎ スローガン・シンボルマーク表彰の様子